

## Diagonales : Jouvence

04-05-2016

L'impérialisme des économistes ne se limite pas aux débats sur la crise. En dehors des écrans de télévision, il est un autre territoire qu'ont conquis les épigones de Ricardo et de Keynes, celui de l'infographie. Plus exactement, l'infographie de presse, c'est-à-dire les schémas que les quotidiens et magazines proposent à l'appui de leurs articles. Longtemps réservés aux revues savantes d'économie, les graphiques incompréhensibles font en effet irruption dans les journaux généralistes. Devant certaines cartographies, on est comme les potaches qui sèchent sur un problème de maths.

A défaut d'attirer de jeunes lecteurs, la presse fait rajeunir les autres.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)